

# 本庄小学校 PTA だより

～言葉でつながり 心がつながる えがおの“わ”～

伊根町立本庄小学校 PTA

コロナが終息しきらないままの1年でしたが、今年度のPTA活動は皆様のご理解ご協力のおかげで、できる形に変えながらではありましたが全活動行うことができました。1年間の活動の様子を少しずつですがお届けしたいと思います。

5月21日

## 運動会・親子のふれあい

今年度は「運動会」として行事を行うことができました。毎年恒例親子対抗リレーは白熱の勝負が見られました！午後からの「親子ふれあい遊び」では、親子対抗ドッジボール・親子一緒にフルーツバスケット、親子で宝さがしオリエンテーリングを行いました。フルーツバスケットは親子で息ぴったりに行動するのが難しかったですね。ドッジボールは毎年ですが親チームの完敗です、、、。子どもたちの楽しそうな笑顔を見るため？いえいえ、結構真剣なはずなんですけどね！



7月16日

## カヤック親子体験

子どもたちの泳力検定の後、短時間ではありましたが、本庄浜海水浴場にて親子でカヤックに乗ることができました。伊根町観光協会様のご指導、見守りもあり、安全にカヤックに乗りながら本庄の美しい自然を満喫することができ、普段できない体験に楽しそうな笑い声が浜いっばいに広がりました。「もっと沖に行ってみたい！」との声もありました。学年行事で時間を増やして体験しても面白いかと思えます。待ち時間に行った親子砂浜遊びで完成した砂のお城もなかなかのものが出来上がりました！皆様お疲れさまでした。



11月5日

## 学習発表会

PTA O×クイズ大会

合唱ができなくなってからも毎年形を変えながら行っているPTA出し物。今年はO×クイズを行いました。全会員様に考えていただいたクイズを出題！子どもたちが頭をひねりながらも楽しそうに答えていました。本庄ならではのクイズやマニアックなクイズまで様々出題されました！子どもたちが劇で伝えていた内容が問題になっているものもあり、まるで答え合わせのような一面も。役員と先生方からはジェスチャークイズも出題。子どもたちの演技力には及びませんが、楽しんでもらえてよかったです。



1月14日

## 親子の集い(餅つき大会)

コロナがよいよ近くまで来て開催があやぶまれましたが、今年も無事に行うことができました！田植えから稲刈りまで自分たちが育てたもち米でつくお餅は特別です。高学年になればなるほどペタン！という音が鳴っていましたね。6年生にもなれば丸める作業も慣れた手つきでした。白いお餅と古代米の黒いお餅がたくさん出来上がりましたが、お味はいかがだったでしょうか？コロナが流行してからその後すぐに給食でいただくことはできていませんが、また一緒にいただける日を楽しみにしています。本庄地区農村環境保全会の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。



その他、今年度は資源回収や舎外清掃、NTT スマホ・ケータイ安全教室も行うことができました。また、地区委員さんにお世話になり、各地区において地区行事も行うことができました。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。